
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 806/2021
 

Requer informações sobre o 
planejamento para aumento de 
vagas na Emefei Augusto 
Scomparim. 

Senhor Presidente,
Senhoras Vereadoras, 
Senhores Vereadores

CONSIDERANDO que a região do Jardim São Francisco e bairros 

adjacentes estão em constante crescimento, com a construção de vários condomínios 

verticais e, consequentemente, ocasionando na vinda de muitas famílias para a 

localidade.  

CONSIDERANDO que moradores estão preocupados se as vagas na 

Emefei Augusto Scomparim serão suficientes para atender a nova iminente demanda.

CONSIDERANDO que é oportuno o planejamento, para que o fato de 

faltar vagas não chegue a se concretizar.

                      REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

Sendo assim:

1 - A Prefeitura e Secretaria de Educação tem um planejamento para que 
não falte vagas na localidade citada acima, que apresenta um crescimento 
populacional rápido e massivo? 

2 - Se sim, pode-se afirmar a garantia aos moradores da localidade de que 
não ocorrerá falta de vagas na Emefei Augusto Scomparim?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de setembro de 2021.

 
Bachin Jr
-Vereador-
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